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Pressemitteilung vom 02.07.2010
Zweiter S-Bahn-Tunnel München: Berlin wartet immer noch auf den Förderantrag aus Bayern 

 

Zum zweiten S-Bahn-Tunnel in München erklärt Dr. Toni Hofreiter MdB, verkehrspolitischer Sprecher der Grünen im Bundestag und Mitglied im 

Verkehrsausschuss: 

 

In der Fragestunde wollte ich mich nach dem Stand der Finanzierungsverhandlungen zum zweiten S-Bahn-Tunnel erkundigen. Doch das 

Bundesverkehrsministerium konnte mir nur antworten, dass der Förderantrag aus Bayern noch nicht eingegangen sei. Damit steht der zweite S-Bahn-

Tunnel weiterhin in der Kategorie C im Gemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz (GVFG)-Bundesprogramm, also bei den lediglich vorgemerkten, aber 

noch nicht vom Bund auf ihre Förderfähigkeit geprüften Projekte. Angesichts der Haushaltslage des Bundes könnte man auch sagen, der zweite S-

Bahn-Tunnel München steht auf einem Abstiegsplatz. 

 

 

Plenarprotokoll 17/51, Deutscher Bundestag, Stenografischer Bericht, 51. Sitzung. Berlin, Donnerstag, den 1. Juli 2010 

 

Anlage 61  

Antwort des Parl. Staatssekretärs Dr. Andreas Scheuer auf die Frage des Abgeordneten Dr. Anton Hofreiter (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN ) 

(Drucksache 17/2285, Frage 83): 

Wann wird die Finanzierungsvereinbarung für den zweiten S-Bahn-Tunnel in München zum Abschluss kommen, und bis zu welcher Grenze wird der 

Bund mögliche Kostensteigerungen beim Bau des zweiten S-Bahn-Tunnels in München mitfinanzieren? 

 

Notwendig für die Entscheidung über eine anteilsmäßige Finanzierung des zweiten Münchener S-Bahntunnels mit Mitteln aus dem Bundesprogramm 

gemäß § 6 Abs. 1 des Gemeindeverkehrsfinanzierungsgesetzes ist die Vorlage eines Förderantrages, in dem die Voraussetzungen dafür belegt sind. 

Dies ist bisher noch nicht geschehen. Insofern können keine Aussagen über die Entscheidung oder die Finanzierung etwaiger Kostensteigerungen 

gemacht werden. 

 

 

 

Sie haben in dieser Angelegenheit eine Frage, Kritik oder weiterführende Vorschläge? Bitte wenden Sie sich an eines meiner Büros 

<URL: kontakt.php>. Ich freue mich auf Ihre Rückmeldung!

Sie haben noch nicht gefunden, wonach Sie suchten? Bitte nutzen Sie auch die Suchfunktion meiner Website <URL: initiativen.php> 

oder die Suchfunktionen auf der Website des Deutschen Bundestages <URL: http://www.bundestag.de/dokumente/suche/index.html>, 

sofern es sich um parlamentarische Drucksachen, Parlamentsprotokolle o.ä. handelt.
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